

4月の予定 (発行日当日現在の予定)

日	曜日	4月行事
1	水	
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	お花見会
7	火	新3年生準備登校
8	水	始業式・入学式
9	木	全校ガイダンス
10	金	新入生を迎える会 部活紹介・身体測定
11	土	緊急連絡サイトアクセス日
12	日	
13	月	I期時間割スタート 部活動見学
14	火	学年朝会・尿検査
15	水	全校朝会
16	木	埼玉県学力・学習状況調査
17	金	離任式・部活動中止
18	土	
19	日	
20	月	心電図・仮入部
21	火	全国学力調査(3)・内科検診(1)
22	水	仮入部
23	木	開校記念日
24	金	
25	土	授業参観・学級懇談・PTA総会 ふれあい昼食会
26	日	
27	月	
28	火	前期人権旬間(～8日)
29	水	昭和の日
30	木	



27年度 藤沢中をこんな学校へ!

27年度がスタートしました。300人の生徒たちが藤沢中で学びます。教職員も年度当初の人事異動で右欄のようになりました。32人の新たな陣容で、素晴らしい生徒をさらに良い生徒にするために、そして保護者・地域の方々の厚い信頼と熱い支援に応えるべく精一杯頑張っています。宜しくお願いします。

以下が、本年度の本校がめざす方向性です。
「学校教育目標」は昨年度を継承して次の通りとしました。
「学校経営方針」として大きな柱を掲げました

- 確かな学力の向上と健やかな心身の育成
- ・自ら学ぶ生徒
 - ・心豊かな生徒
 - ・たくましい生徒

学校は生徒が「生きる力」を身に付ける所であり、
学校の 主役は生徒である。

「学校像・生徒像・教師像」として次の3点を挙げました。
【めざす学校像】
 『花・緑いっぱい 夢いっぱい 挨拶いっぱい ありがとういっぱい』の学校』

【めざす生徒像】
 『志高く、実現に向かって粘り強く取り組む生徒』

【めざす教師像】
 『「チーム藤沢中」(心と行動を一つに)』をめざして取り組む教師』
 どうぞ!一年間宜しくお願い致します。

4月25日(土) 授業参観・PTA総会行います

本年度初めての授業参観です。ご参加宜しくお願いします。

27年度 第69回 藤沢中入学式



4月8日(月)季節外れの雪の舞う花冷えの中ではありますが、本校第69回入学式が、

盛大に挙行されました。93人の新入生が少し大きめの

制服に身を包み、大きな希望と少しの不安を胸に元気に

に入学してきてくれました。

「新入生呼名」では、担任からの呼名に対し、元気よくかつ決意に満ちた声で、はっきりと返事をしていました。これからの活躍が大いに期待できる“93人”の晴れ姿でした。式の中での新入生代表の言葉を紹介します。

【新入生代表の言葉】 1年3組 小島 珠里

春の温かい風と共に、今日、藤沢中学校の門をくぐりました。

この間までランドセルを背負い小学校に通っていましたが、今日からは藤沢中学校の生徒として、胸を張っていきたいです。中々中学生という実感がなかったのですが、今日制服に袖を通した瞬間に“中学生だ”と実感しました。

今私達には、希望に満ちあふれる楽しい気持ちと不安でどこか落ち着かない気持ちがあります。私が中学校生活で楽しみにしているのは、部活動です。私の中の新しい挑戦の一つでもあります。仲間でもあり、ライバルでもあり、色々な面で大きな成長ができると思っています。

不安に思っていることは、勉強が難しくなり、中間テストや期末テストが始まることです。小学校とは違い、算数が数学になり、英語の授業が本格的に始まります。この部活動と勉強の両立は大変だと思いますが、中学生となって何事にも一生懸命に取り組みたいと思います。それでもつまずいたり立ち止まったりする時があるかもしれません。その時は、小学校時代を共に過ごした心強い友達と大きな壁を乗り越えていきたいと思えます。

校長先生や諸先生方、上級生の皆さん、まだ何もできない私達ですが、時には厳しく時には優しく導いてくださいますよう宜しくお願いします。

※裏面に27年度1学期始業式での「2年・3年生になって」の各学年代表が発表してくれたことばを掲載しました。

27年度 藤沢中職員紹介

◎ 教務部

校長	山口 勝	教頭	向井 均
教務主任	金子 宏	養護教諭	小玉 美夏
事務主任	荒井 雅子		
学校栄養職員	市川 智美	校務員	小内 勇
学校総合支援員	柴崎 俊夫	学校総合支援員	吉野 勝男
スクールライフポーター	境 達彦	教育相談員	田尻 殷珠
A L T	リーガン・ドーン		
図書館補助員	関口喜見代	スクールカウンセラー	荒井 秀之



◎第1学年

学年主任	笠原 裕子	1-1	清水 裕子
1-2	室田 貴子	1-3	溝口 勝也

◎第2学年

学年主任	塚越 善博	2-1	浦部 誠
2-2	粥塚 愛美	2-3	高橋 宏典

◎第3学年

学年主任	斎藤 啓子	3-1	中井美貴子
3-2	塚越 仙章	3-3	大竹 真人

◎特別支援学級

主任	三澤 正太	5組	栗田 淳
6組	荻野 岩男		
	斎藤 幸枝		

退職 転出

島崎 祐子	校長	(深谷市教育委員会学校教育課長)	2年
金子 裕一	教諭	(深谷市立岡部中学校 主幹教諭)	8年
新井 知章	教諭	(深谷市立岡部中学校へ)	5年
小泉 明子	養護教諭	(深谷市立上柴西小学校へ)	10年
小杉 元	教諭	(深谷市立岡部中学校へ)	1年
齋藤 陽一	教諭	(深谷市立南中学校へ)	1年
黒森 春香	教諭	(深谷市立幡羅中学校へ)	1年
横村 成美	教諭	(深谷市立上柴東小学校へ)	1年
蜂巣 洋平	教諭	(深谷市立明戸中学校へ)	1年

☆転入職員 (宜しくお願いします)

山口 勝	校長	(寄居町立寄居中学校より)
金子 宏	教諭	(深谷市立明戸中学校より)
塚越 仙章	教諭	(長瀨町立長瀨中学校より)
室田 貴子	教諭	(寄居町立寄居中学校より)
溝口 勝也	教諭	(白岡市立篠津中学校より)
小玉 美夏	養護教諭	(熊谷市立吉見小学校より)
荻野 岩男	教諭	(深谷市立上柴中学校より)
斎藤 幸枝	教諭	(深谷市立上柴中学校より)
吉野 勝男	学校総合支援員	(深谷市立上柴東小学校より)



藤沢中

学校だより



第 1 号
4月10日(金)

“中学生だ”と実感しました。

希望に満ちあふれる楽しい気持ちと不安でどこか落ち着かない気持ちがあります。

不安に思っていることは、勉強が難しくなり、中間テストや期末テストが始まることです。

校長先生や諸先生方、上級生の皆さん、まだ何もできない私達ですが、時には厳しく時には優しく導いてくださいますよう宜しくお願いします。

※裏面に27年度1学期始業式での「2年・3年生になって」の各学年代表が発表してくれたことばを掲載しました。



◎第1学年

◎第2学年

◎第3学年

◎特別支援学級

退職 転出

☆転入職員



《 2年生として 》

2-2 馬場 清香

私は今年頑張りたいことが2つあります。

一つ目は部活動です。

昨年度お世話になった小杉先生と新井先生が転勤してしまい、顧問の先生が変わり新たなスタートを切りました。それに今年からは先輩となり、先輩が入ってきます。だから今まで教わったことを生かしながら公式戦勝利という目標を達成できるように頑張っていきたいです。そして時には厳しく時には優しい先輩になれるようにしていきたいです。

二つ目は、素晴らしい学校づくりです。

昨年は、無言清掃や校歌ミシュラン、体育祭、藤並祭など様々な実行委員会の活動をしてきました。たくさんの活動をしていく中で、藤沢中に“上昇気流”が起こっているなあと感じることができました。これから始まる新しいクラスで、互いを認め合い尊重し合い、支え合うことでクラスが磨かれ、より良いクラスに、そしてより良い学年にすることができるのではないかと思います。

そうなるように、私達、2年生は丸一となって、一日一日を大切に生活していきます。そして一人一人が輝くことのできる学年にしていきたいです。



《 3年生になって 》

3-3 松本みなみ

私にとって今年は中学校生活最後の年です。また、義務教育の最終年度でもあります。卒業後の進みたい進路希望先を決め、入るための試験合格に向かって努力する年だと思います。この一年を通して、自分の行きたい高校に合格できる実力を身に付け、夢の実現に向けて一歩でも近づくために色々なことに全力で取り組んでいきたいです。その中で主に四つの事に取り組んでいきたいです。

一つ目は勉強です。1・2年生の時に比べて内容が難しくなるものが多いと思います。さらに入試まで残り一年を切っているので、予習・復習をしっかりとしていきたいです。特に1・2年生の内容も入試にはたくさん出題されるので、復習をしっかりとしていきたいです。また、授業ではわからないところがなくなるようにしていきたいです。そして「自分は受験生なんだ」と自覚し、勉強に励んでいきたいです。

二つ目は生活面についてです。挨拶や服装を正すことなど、自分は大体できているけれど、改めて重要性を考えていき、みんなの手本になるように頑張りたいです。また、二年生の時に、修学旅行に向けて決めた実践目標である「服装を正す」や「授業の最初と最後のあいさつを100点にする」、「完全無言清掃」この3つを守り続け、三年生らしい三年生をめざしていきたいです。

三つ目は部活動です。新人戦は思うような結果を出せず、とても悔しかったことを今でも覚えています。その気持ちを忘れずに練習に取り組んだ結果、12月の学年別大会で三位になり、県大会へ出場することができました。この経験をいかして日々の練習を一生懸命にやっていきたいです。残り二ヶ月ほどで学校総合体育大会予選が始まります。そこで良いプレーができるように課題を克服し、県大会出場が果たせるように頑張りたいです。

四つ目は行事です。中学校生活最後の行事となる、体育祭や藤並祭などどれも気合いが入ります。仲間と団結力を高め、自分の成長そしてクラスの成長へとつなぐために、呼びかけや練習を積極的に行い、上昇気流を起こしていきたいです。行事の中でも特に成功させたいのは修学旅行です。副実行委員長という責任の重い仕事に初めて取り組むため不安もありますが、二年生の頃から準備を進めてきたので大丈夫だと信じています。ルールやマナーを守り、実りのある修学旅行にすると共に、宿泊行事の集大成として全員の力を合わせて大成功にしたいです。

この四つ以外のことでも、大切なことはたくさんあります。だから全てに全力を尽くしたいです。そしてみんなのために自分から進んで行動し、最高学年として恥じない人になりたいです。